



3º premio
categoría
primaria

II CONCURSO DE MICRORRELATOS
“¿Y TÚ, POR QUÉ LEES?”, mayo 2016

Los libros de Perpi

Autora: Álvaro Rincón García

Érase una vez un duende llamado Perpi que vivía en un castillo de tréboles de cuatro hojas de una época fantástica.

Lo que más le gustaba era leer y releer libros, los de fantasía eran sus favoritos. El duendecillo era bajito y muy alegre. Por cierto, que tenía en su poder los libros más famosos. ¿Sabes de dónde los sacaba? De los niños.

El duende era mágico, así que, por la noche les cogía los libros y los leía con tanta ilusión que cuando dormía, vivía las mismas aventuras.

Una noche le cogió uno a un niño llamado Álvaro. Al día siguiente, Álvaro se dio cuenta de que su libro no estaba, y en el suelo había un camino de polvos mágicos, entonces miró entre sus libros, vio al duende y exclamó:

- ¡El duende de mi cuento existe!

El libro lo contaba todo sobre él. Álvaro se lo contó a sus padres y decidieron visitarle.

Biblioteca Municipal de Roa de Duero (Burgos)